
ま
だ
ま
だ
楽
し
め
る
桜
景
色

毎
月
15
日
号
で
は
、
市
内
各
地
域
を
リ
レ
ー
で
特
集
し
、
そ
れ
ぞ
れ
の
魅
力
の
紹
介
を
行
っ
て
い
ま
す
。

合
併
に
よ
り
広
く
な
っ
た
市
域
に
は
、
皆
さ
ん
が
ま
だ
知
ら
な
い
長
浜
の
魅
力
が
た
く
さ
ん
あ
り
ま
す
。
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子ども達の学びの環境づくりのために 
長浜市内の県立学校のあり方や教育・人材育成について話し合い、県教育委員会へ提言していくことを

めざす「長浜の未来を拓く教育検討委員会」。３月21日開催の第４回会議、３月18日開催の「長浜教育み
らいフォーラム」についてお知らせします。
≪第４回委員会結果≫
○提言に向けた論点を整理
活発な議論の中、｢県教委の原案に対案を出すのではなく、高校教育や再編計画のあり方そのものについ

て今一度議論すべき｣、「地域社会や地元経済界が求める人材を育成できる高校づくりが必要」などの意見
が出されました。
○アンケート調査結果の中間報告
※結果の概要については、広報ながはま５月１日号でお知らせします。
※これまでの委員会資料や議事録は、市ホームページに掲載していますのでご覧ください。
≪長浜教育みらいフォーラム≫
はじめに、東京都義務教育初の民間校長である藤原和博氏による

講演が行われ、続いて魅力と活力ある学校づくりを進める先進高校
３校の校長先生から、各校の取組事例の発表が行われました。また、
会場からの質問に対するパネルディスカッションも行われ、参加者
たちはメモを取るなどして熱心に耳を傾けていました。

高校再編や人材育成などに関する意見は、メールまたは書面にて
お寄せください。いただいた意見は、検討委員会に報告します。

■問企画政策課（7６５－６５０５、Ｅメールkikaku@city.nagahama.lg.jp）

■問生涯学習・文化スポーツ課（7６５－６５５２）

長
か
っ
た
冬
も
よ
う
や
く
終

わ
り
を
迎
え
、
い
よ
い
よ
湖
北

の
地
も
春
の
陽
気
に
包
ま
れ
る

頃
と
な
り
ま
し
た
。
う
ら
ら
か

な
春
を
彩
り
、
私
た
ち
日
本
人

の
心
に
強
い
印
象
を
与
え
る
の

は
、
な
ん
と
い
っ
て
も
桜
。
桜

前
線
の
到
来
と
同
時
に
一
斉
に

花
を
咲
か
せ
、
わ
ず
か

２
週
間
で
散
っ
て
し
ま

い
ま
す
。
そ
ん
な
短
い

期
間
に
し
か
楽
し
む
こ

と
の
で
き
な
い
桜
の
花

た
ち
が
市
内
の
あ
ち
ら

こ
ち
ら
で
皆
さ
ん
の
訪

れ
を
待
っ
て
い
ま
す
。

長
浜
・
戦
国
大
河
ふ

る
さ
と
博
の
会
場
の
一

つ
と
な
っ
て
い
る
「
小

谷
城
跡
」
は
、
「
江
」

生
誕
の
地
で
あ
り
日
本

五
大
山
城
の
一
つ
に
数

え
ら
れ
て
い
ま
す
。
そ

ん
な
小
谷
城
跡
で
最
も

桜
が
美
し
い
の
は
『
桜

馬
場
跡
』
で
す
。
大
河

ド
ラ
マ
「
江
〜
姫
た
ち
の
戦
国

〜
」
の
ロ
ケ
の
中
心
地
と
も
な

っ
た
こ
の
地
か
ら
は
、
そ
の
名

の
と
お
り
美
し
い
桜
と
眼
下
に

広
が
る
緑
、
遠
く
に
臨
む
竹
生

島
を
楽
し
む
こ
と
が
で
き
ま
す
。

ま
た
、
湖
北
町
馬
渡
付
近
の

高
時
川
堤
防
の
桜
並
木
は
、
昭

和
５
年
の
昭
和
天
皇
御
大
典
記

念
に
植
樹
さ
れ
た
の
が
始
ま
り

で
、
現
在
で
は
３
０
０
本
近
く

に
な
り
、
中
に
は
樹
齢
80
年
を

超
え
る
老
木
も
あ
り
ま
す
。

他
に
も
、「
日
本
さ
く
ら
名
所

１
０
０
選
」
の
一
つ
「
豊
公
園
」

に
は
約
８
０
０
本
の
桜
が
植
え

ら
れ
て
お
り
、
長
浜
城
歴
史
博

物
館
の
天
守
閣
か
ら
眺
め
れ
ば
、

桜
の
海
を
見
て
い
る
よ
う
な
気

分
に
な
り
ま
す
。

草
野
川
や
丁
野
木
川
な
ど
市

内
各
所
を
流
れ
る
川
に
沿
っ
て

見
ら
れ
る
桜
並
木
と
菜
の
花
と

の
美
し
い
コ
ン
ト
ラ
ス
ト
や
、

奥
琵
琶
湖
パ
ー
ク
ウ

ェ
イ
や
賤
ヶ
岳
か
ら

臨
む
琵
琶
湖
と
桜
、

余
呉
湖
・
さ
く
ら
祭

り
で
楽
し
め
る
夜
桜

な
ど
、
市
内
に
は
春

を
存
分
に
楽
し
め
る

場
所
が
た
く
さ
ん
あ

り
ま
す
。

古
く
か
ら
地
域
の

人
々
を
慰
め
、
土
地

へ
の
愛
着
を
促
し
て

き
た
で
あ
ろ
う
桜
の

あ
る
風
景
。
暖
か
な

春
の
風
に
誘
わ
れ

て
、
あ
な
た
だ
け
の

お
気
に
入
り
を
探
し

に
い
き
ま
せ
ん
か
？

冬
の
寒
さ
が
厳
し
く
、
桜

の
開
花
が
遅
れ
た
せ
い
か
、

市
内
で
は
ま
だ
ま
だ
お
花
見

が
楽
し
め
ま
す
。
美
し
い
ピ

ン
ク
色
に
染
ま
る
自
然
豊
か

な
湖
北
の
景
色
を
存
分
に
味

わ
っ
て
く
だ
さ
い
。

さ
て
、
こ
れ
ま
で
リ
レ
ー

形
式
で
各
地
域
の
魅
力
を
お

伝
え
し
て
き
ま
し
た
が
、
い

か
が
で
し
た
か
？

身
近
に
あ
り
す
ぎ
て
見
過

ご
し
が
ち
で
す
が
、
少
し
意

識
し
て
み
る
と
、
き
ら
星
の

ご
と
く
輝
い
て
見
え
る
も
の

が
市
内
に
は
た
く
さ
ん
あ
り

ま
す
。

そ
ん
な
「
地
域
の
魅
力
探

し
」
を
皆
さ
ん
も
楽
し
ん
で

み
て
く
だ
さ
い
。

余呉湖 

賤ヶ岳 
高時川 

丁野木川 

草野川 

豊公園 

小谷城跡 

奥琵琶湖 
パークウェイ 

西黒田公民館改築工事とびわ公民館耐震補強工事が完了し、さらに使いやすい施設に生まれ変
わりました。地域コミュニティの場として幅広くご利用ください。

【西黒田公民館】
・バリアフリー設計（平屋建て）
・ホール改装（講演会120人可）
・防音部屋設置（研修室）
・サークル用レンタルBOX完備
※運営・管理を地域の皆さんの手で行う「指定管理者制
度」を導入しており、より親しみの持てる施設です。

主な
特徴

【びわ公民館】
・支所、図書館等と一体的な外観整備
・バリアフリー対応（エレベーター設置）
・多目的トイレ設置
・多目的ホール改装（卓球・バドミントン可）

西黒田公民館　外観

主な
特徴

びわ公民館　外観


